
CONSEIL D’ADMINISTRATION
21 Juin 2022 18h au club

Ordre du jour

Présents : Jean Arrechea, Martine Bouchard, Alain Carles, Michaël Charles, Jean-
François Delage, Philippe Elizalde, Jacques Robert, Jean-Yves Yeregui 
Absents excusés : Sébastien Barbet, Jacques Girr, Gérard Imbernon,

1. Point sur les événements et manifestations
a) Omelette : Recette  brute  de  1304€  soit  une  des  plus  élevées  de  ces

dernières années. La fréquentation a été importante grâce notamment à une
météo plutôt favorable. Les Mailhouns se sont mobilisés en nombre et le CA
remercie tous ceux qui ont répondu présent ! 

b) Brevets : Nombre de participants pour chacun des 4 brevets :
200 : 20 dont 2 Mailhouns,
300 : 22 dont 4 Mailhouns,
400 : 16 dont 0 Mailhouns,
600 : 11 dont 0 Mailhouns,
Enseignements : 
◦ dates : plutôt les derniers weekend de chaque mois (mars-juin),
◦ horaires, : éviter les départs inutilement matinaux !
◦ Parcours :  réaménager  les  parcours  notamment  pour  éviter  les  trop

longues lignes droites dans les Landes surtout en fin de circuit,  bien
vérifier traces/descriptif…

◦ logistique : prévoir possibilité d’inscription en ligne, mieux informer sur
possibilités parking, douches, … améliorer encore l’accueil au départ et à
l’arrivée (boissons, nourriture, …)

◦ mobiliser  un  peu  plus  de  Mailhouns  volontaires  pour  assurer  l’accueil
surtout aux arrivées qui sont naturellement plus étalées.

c) Fête du vélo organisée par la ville d’Anglet le 21 mai à la Barre : Pas
une réussite en terme de fréquentation et donc de contacts. Retour avec
Delphine  Butet  (chargée  de  mission  Mobilité) :  Volonté  de  la  part  de  la
Mairie  de  pérenniser  cette  manifestation.  Une  concertation  sera  menée
avec les participants pour améliorer communication, logistique, coordination,
….etc...
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d) Rallye : première plutôt réussie, l’objectif de recréer du lien sur un mode
ludique et festif a été atteint avec 36 cyclos sur le circuits et beaucoup
plus  de  présents  au  buffet !  C’est  un  encouragement  à  renouveler  et
pérenniser cet événement… Organisation : la contribution des adhérents a
été  importante  et  a  permis  de  rassasier  tout  le  monde !  Il  convient
également de remercier nos deux partenaires, RD cycles et Vélo News 64,
qui nous ont gentiment procuré des lots pour tous les participants.
Le parcours« ! découverte-initiation » : a connu un succès plus mitigé avec  6
candidats…. mais est-ce vraiment un enjeu pour le club ?

e) Séjours : 2 séjours « labellisés club », Cambrils et Naussac, 18 adhérents
en tout (dont 3 ont participé aux 2 séjours), c’est peu surtout sur le 2°… et
c’est dommage car, si la restauration n’était pas à la hauteur de celle de
Cambrils, les parcours étaient tout aussi plaisants et dépaysants!

2. Communication
◦ Point sur les démarches effectuées : Un contact est maintenant établi avec

Sud-Ouest et PresseLib, il convient de les « alimenter » sur le bon rythme
ce  qui  implique  d’avoir  du  contenu  à  leur  donner.  Il  faudra  par  ailleurs
essayer  d’avoir  du  rédactionnel  dans  le  bulletin  municipal  à  l’occasion du
cinquantenaire….

3. Séjours
◦ Séjour automne : Pour la clôture de la saison le 9 octobre à Louvie-Soubiron,

il sera proposé un week-end sur place (1 ou 2  nuitées) avec des parcours le
samedi et le dimanche (en sus du pointage) conçus pour convenir au plus
grand monde. Ce séjour, bien évidemment « labellisé club », comportera une
participation financière du Club !

4. Sujet de réflexion : Le recrutement de nouveaux adhérents
L’enjeu est d’attirer de nouveaux adhérents pour assurer la relève. Compte-
tenu de l’engouement que connaît la pratique du vélo, le potentiel est important.
Cependant, les pratiquants du  « vélo-balade », électrique ou non, dont il y a peu
de chances qu’ils passent au vélo de route ne semblent pas devoir constituer
notre  « cible »  prioritaire.  Celle-ci  serait  plutôt  le/la  cyclo-touriste
débutant(e) ou presque, qui roule en solo ou en couple, qui a envie de franchir
un pas en termes de distance,  de variété,  de difficulté….  Comment toucher
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cette clientèle sinon en communiquant, ce qui implique d’avoir quelque chose à
dire et donc d’organiser des événements, ….. cf Calendrier.

5. Calendrier 2023 
Premières réflexions sur le calendrier 2023 :

◦ Rallye  à  pérenniser la  date un dimanche de Mai  (probablement le 2°)
plutôt que le jeudi de l’Ascension ? Essayer de se coordonner avec la
Fête du vélo organisée par la ville,  le  départ du parcours découverte
pourrait se faire du lieu où se tient la fête ?  Ouvrir explicitement le
rallye aux non-licenciés ?

◦ Instituer un « troc-vélo » au club avec buvette et restauration sur le
pouce (plancha?)  payantes + location des emplacements et stand club où
chacun peut apporter des accessoires dont la vente se fait au profit du
club. Le but est de rentrer un peu de sous….Date à définir, probablement
en début de saison.

◦ Dans le but de créer de l’animation et de la stimulation en proposant de
sortir  des  « circuits  battus »  d’une  part  et  d’attirer  de  nouveaux
adhérents d’autre part, nous envisageons d’instaurer :
▪ Des « challenges », sortes de défi qu’on se lance à soi-même et qu’on

réalise en groupe sous l’égide du club. Circuits de 100, 150 et 200kms
qui pourraient avoir lieu aux mêmes dates que les BRM 200, 300 et
400  kms  et  qui  formellement  s’apparenteraient  aux  brevets
fédéraux.

▪ Des sorties « découvertes » ou à thèmes telles que : Les lacs landais,
la ronde des petits cols basques, les villages du Labourd, le tour de
Soule, le circuit des Abbayes….etc..

Intégrer ces propositions dans le calendrier du club pourrait en faire un
sujet de communication substantiel.

6. Tenues club :  Lancement commande de tenues « hiver » à diffuser par mail
dans les prochains jours avec date limite de réponse début septembre.

7. Questions diverses
◦ Remorque : Nous essaierons de la proposer à la vente aux clubs de la région.
◦ Cinquantenaire du Club : Une enquête sera lancée auprès des adhérents sur 

le type de célébration préféré.
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◦ Forum des associations d’Anglet : le10 & 11 septembre. Le samedi 10 la 
permanence sera assurée par Jeff et Alain, le dimanche 11 ce sera le tour 
de Martine et Jacques Robert. Ce serait sympa que les groupes qui roulent 
le samedi et le dimanche fassent, comme d’habitude, un petit crochet par El
Hogar..

◦ La prochaine réunion du CA est fixée au mardi 6 septembre à 18h00 au club.

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 20h15.

Alain Carles
Président
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